



La campaña Euro Solidario busca el apoyo estudiantil a proyectos de desarrollo

■ R.R. / WORD

SALAMANCA. Donar un euro en el pago de la matrícula para contribuir a a proyectos solidarios es el objetivo de la campaña que la Usal despliega en sus facultades, especialmente con vistas al proceso de matriculación del próximo curso. La campaña Euro Solidario se publicita de nuevo en las facultades con carteles apelando a los sentimientos altruistas y comprometidos del alumnado. De hecho, los carteles se pueden vislumbrar en los diferentes campus, caso de la Facultad de Geografía e Historia.

El Fondo de Cooperación de la Universidad fue creado a mediados del

año 2007. Desde septiembre de ese año cualquier trabajador de la Universidad, sea miembro del personal docente e investigador o del personal de administración y servicios, puede contribuir al citado fondo, bien a través del 0'7% de su nómina, bien mediante donaciones concretas. También personas o empresas ajenas a la propia Universidad pueden realizar aportaciones. Los recursos del fondo, junto con otros procedentes del presupuesto de la Universidad, sirven para financiar la convocatoria anual de proyectos de cooperación a la que pueden concurrir todos los miembros de la comunidad universitaria.